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香港文匯報訊（記者 李摯）香港

福建同鄉會將軍澳分會慶祝香港回

歸祖國20周年暨第七屆執委就職典

禮與青年委員會成立晚會，日前假

將軍澳皇冠假日酒店舉行。中聯辦

副主任陳冬，福建省委常委、統戰

部部長雷春美，中聯辦社聯部部長

李文，福建省委統戰部副部長陳

飛，福建社團聯會主席吳良好等蒞

臨主禮。吳文典榮膺主席，楊傑雄

任會長。大會筵開近60席，超過

700 鄉賢友好歡聚一堂，場面熱

鬧。

福建鄉會將軍澳分會換屆
陳冬雷春美李文陳飛吳良好等主禮 吳文典楊傑雄膺主席會長

香港文匯報訊 十二屆全國人大常
委、全國人大教育科學文化衛生委員
會主任委員、中國公共關係協會會長
柳斌傑一行，昨日到訪香港大公文匯
傳媒集團，受到集團董事長姜在忠、
董事姜亞兵等熱情接待。
姜在忠介紹了文匯報、大公報的歷史，
以及集團成立以來整合資源、明確定位、
實現媒體融合發展的一些做法。
柳斌傑表示，大公、文匯歷史悠

久，知名度高，在輿論方面發揮了很
重要的作用。他表示每天都看《大公
報》和《文匯報》，以此了解香港即
時情況。希望大公文匯傳媒集團繼續
為國家、為香港社會多作貢獻。
來訪嘉賓還包括中國公共關係協會常

務副會長兼秘書長王大平，原全國政協
港澳台僑局局長趙東科，中國公共關係
協會副秘書長、辦公室主任秦輝，國家
新聞出版廣電總局副處長張德軍等。

柳斌傑訪大文集團

■姜在忠（前排左三）、姜亞兵（前排右二）接待柳斌傑（前排右三）一行。

香港文匯報訊（記者 子京）世界客屬第二
十九屆懇親大會（世客會）籌委會榮譽執行
主席余國春伉儷、秘書長王春輝、世客青年
高峰會策劃主任余偉傑一行，近日赴加拿大
推介世客會籌備情況，受到加拿大全加客屬
聯誼會主席王文康、會長朱展倫於溫哥華半
島明珠酒樓設宴熱情款待。
當晚應邀出席的溫哥華政商界名流眾多，高

朋滿座。重要嘉賓包括：中國駐溫哥華領事鄭軒，
香港駐多倫多經貿辦事處溫哥華聯絡辦公室加西
首席專員袁黃潔玲，溫哥華中華會館理事長姚崇
英，加拿大洪門機構全加盟長、大溫哥華中華文
化中心主席郭英華，溫哥華廣州友好協會會長馬
威廉，溫哥華經濟委員會亞太中心總領殷秋紅，
大華傳媒集團總裁馬在新等。

鄭軒：冀僑胞赴港參與盛會
鄭軒致辭時表示，中加兩國友誼源遠流
長，交往密切，而「世客會」是全球華人華
僑翹首以盼的盛事，希望在座的僑領們帶領
更多的僑胞鄉賢們屆時赴港參與盛會，進一
步促進共融互通。
袁黃潔玲表示，自己雖已移民加拿大多年，

但對香港仍有很深厚的感情，得知「世客會」
將於香港回歸20周年之際在香江之畔舉辦，十
分欣喜，並預祝大會取得圓滿成功。
殷秋紅表示，「一帶一路」為中加兩國帶

來無限商機，呼籲更多的港人、內地同胞到

加拿大投資，攜手共贏。朱展倫則建議加拿
大申辦第三十一屆世客會，進一步加深與全
球客家人的情誼。

余國春：探討客家人參與「帶路」
余國春致辭說，香港回歸20周年之際，許
多海外華人都期盼親自到香港去感受20年來
「一國兩制」在香港的成功貫徹落實。
同時，在「一帶一路」建設中，香港可以
發揮「超級聯繫人」的作用，為「國家所
需」發揮「香港所長」。
客家人自古以來就是「一帶一路」的先行
者，千百年來，客家人揚帆出海，將勤勞勇
敢的客家精神遠傳五湖四海。本屆世客會將
探討客家人參與建設「一帶一路」，繼往開

來，以客家人的力量繼續推動中國與世界互
聯互通，共同發展。
王春輝簡介了現階段「世客會」的各項籌
備工作和報名情況，並向加拿大僑胞和鄉賢
們發出了參會邀請。
余偉傑介紹了本屆世客會的重點節目—世

界客屬青年高峰會，該活動專門為客家年輕
一代量身定做，將以輕鬆活潑的形式匯聚全
球客家年輕人，並藉此提供給他們展示自
己、加深了解、凝聚共識的舞台。
當晚，全加客屬聯誼會聘任余國春擔任該

會第八屆理事會永遠榮譽會長，聘任余鵬春
擔任第八屆理事會榮譽會長，聘任余游素子
擔任第八屆理事會顧問，聘任余偉傑擔任第
八屆青年理事會顧問。

余國春一行赴加推介世客會

吳文典表示，該會過去積極配合香港福
建同鄉會支持立法會選舉，積極參加

「反『港獨』、撐釋法」等活動，在眾會員
的鼎力支持下，會務更上一層樓。
他表示，未來將廣納賢才，打造一支高質
素、強有力的義工團隊，支持特區政府依法
施政，維護香港繁榮穩定。
吳文典強調，新一屆執委會將更加注重青
年團隊的建設與培養，帶領他們緊靠祖國，
與時俱進，共建香港美好家園。

成立青委會培育團結青年
楊傑雄表示，香港福建同鄉會將軍澳分會
自2005年成立以來，已有逾萬名會員，一
直秉承愛國愛港、團結鄉親、聯絡鄉誼、
服務社區的宗旨，培育了大批愛國愛港、熱
心公益、服務鄉親的義工隊伍。

他表示，培養年輕人才和組織年輕人團結交
流十分重要，故該會成立了「青委會」，旨在
召集和團結各領域年輕人，為他們提供一個交
流平台，培育更多人才，相信隨新舊會員的
交流融合，定能為會務發展增添光彩，為香港
和祖國的繁榮昌盛貢獻新的力量。

陳飛吳良好陳聰聰葉振強致辭
陳飛、吳良好，以及福建同鄉會會長陳聰

聰、香港福建同鄉會將軍澳分會創會會長葉
振強先後致辭，他們讚揚該會為社會作出的
貢獻，希望該會同仁繼續發揚優良傳統，廣

泛聯繫團結閩籍鄉親，扎根基層，重視青年
發展，為年輕人提供更多發展空間，努力為
香港閩籍鄉親增光添彩，為「一國兩制」凝
聚正能量，共同建設更美好香港。
盧文革榮膺青年部部長，陳英棋膺青委會

主任。晚會並舉行青年團授旗儀式，勉勵青

年勇往直前，為社會發展貢獻力量。
出席主禮的嘉賓尚包括：世界福州十邑同

鄉總會會長吳換炎，中聯辦新界工作部副部
長楊小嬋，署理西貢民政事務處專員郭仲
佳，西貢區議會主席吳仕福，廈門市委統戰
部副部長蔡林娜。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香
港福建婦女協會前日在福建同鄉會會
所內舉行端午節慰問基層派粽活動，
向鄉親和街坊派粽2,000隻，共享佳
節喜悅，展現社區關愛。福建省委常
委、統戰部部長雷春美到會，探訪福
建基層鄉親，並送上端午節親切問
候。全國政協委員、福建同鄉會會
長、福建婦女協會創會會長陳聰聰，

福建省政協委員、福建婦女協會主席
蔡黃玲玲等出席活動，場內氛氛熱
烈。
陳聰聰歡迎和感謝家鄉領導雷春美

到會探訪眾鄉親，為鄉親帶來愛與關
懷。
蔡黃玲玲表示，福建婦女協會成立

3年來，連續3年分別於北角和將軍
澳舉行端午派粽活動，向基層鄉親和

會員送上愛與溫暖。
她又說，協會成立至今，以婦女工

作為重心，致力推動婦女姊妹走進社
區，關愛社會，齊建和諧共融社會。
協會也經常舉辦各類服務基層和關

愛長者活動，獲眾姊妹大力支持。
今年是香港回歸祖國20周年，協會

將陸續舉辦更多慶祝回歸活動，讓眾
姊妹滿懷喜悅，共慶回歸。

福建婦協派粽贈基層

■福建婦女
協會眾姊妹
與雷春美合
照。
香港文匯報

記者
沈清麗 攝

■加拿大客
屬盛情接待
世客會籌委
會一行。

■香港福建同鄉會將軍澳分會慶祝香港回歸祖國20周
年暨第七屆執委就職典禮賓主合影。

■陳冬（左二）、雷春美（右二）頒發青委會選任證
書予陳英棋（左一）、盧文革。


